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ATA Nº 006/2017 

 

 

Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de 2017, às 

19 horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em 

Sessão Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de 

Roca Sales, com a presença dos Vereadores Gilvani 

Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-

Presidente, Cleiton Telocken, como Secretário, Ivair 

Zanchetti, Paulo Germano Koste, Adriano Horbach, Nelson 

Antonio Vasconcelos Salvador, Gilmar Dilkin e Luis 

Fernando Horst. Verificado o número regimental, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão. 

Cumprimentou a todos os presentes e, de imediato, 

solicitou à Secretária para que fizesse a leitura da Ata da 

Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para 

apreciação e votação do Plenário, restando aprovada 

por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a 

leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício 

nº 045/17, do Prefeito Municipal, encaminhando para 

arquivamento nesta Casa, cópia das Leis Municipais de 

números 1.625/17, 1.626/17 e 1.627/17, sancionadas na 

data de 22 de março de 2017. Ofício nº 046/17, do 

Prefeito Municipal, encaminhando os Projetos de Leis para 

apreciação da Câmara Municipal. Projeto de Lei nº 

021/17: Autoriza abertura de Crédito Especial no valor de 

R$ 3.929,49, visando aplicação de recursos vinculados 

provenientes do Governo Federal, indica recursos e dá 

outras providências. Projeto de Lei nº 022/17: Autoriza 

abertura de Crédito Especial no valor de R$ 1.500,00, 

visando devolução de recursos vinculados provenientes 

do Governo Federal, indica recursos e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 023/17: Autoriza abertura 

de Crédito Especial no valor de R$ 1.000,00, visando 

devolução de recursos vinculados provenientes do 
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Governo Federal, indica recursos e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 024/17: Autoriza abertura 

de Crédito Especial no valor de R$ 100.710,00, visando 

aplicação de recursos vinculados provenientes do 

Governo Federal, indica recursos e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 025/17: Autoriza abertura 

de Crédito Especial no valor de R$ 246.850,00, visando 

aplicação de recursos vinculados provenientes do 

Governo Federal, indica recursos e dá outras 

providências. Ofício nº 032/SMSAS, da Secretária 

Municipal da Saúde e Assistência Social, solicitando a 

presença de um Vereador, representando o Poder 

Legislativo, no dia 19 de abril de 2017, para a reunião 

externa da CIR e Curso Fronteiras do SUS: Planejamento e 

Gestão no Sistema Único de Saúde Pública 2017, a ser 

realizada na Sociedade Recreativa e Cultural Roca-

salense. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: REQUERIMENTOS: 

Requerimento nº 011/2017, do Vereador Luis Fernando 

Horst. INDICAÇÕES: Indicação nº 019/2017, do Vereador 

Adriano Horbach. Indicações nºs 020/2017 e 021/2017, do 

Vereador Luis Fernando Horst. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício 

nº 233-01/2017, do Presidente da Câmara de Vereadores 

de Lajeado, encaminhando Moção de Apoio, com o fito 

de preservar os direitos constitucionais dos cidadãos 

brasileiros, asseverando que apoiam as entidades 

sindicais na luta pela conservação dos direitos sociais, os 

quais perversa a PEC 287 – Reforma da Previdência Social. 

Convite: O Patrão do CTG Tropeiros da Amizade, Sr. João 

Miranda, convida o Presidente da Câmara e os demais 

vereadores para participarem do 3º Jantar Fandango da 

Tripa Recheada, que ocorrerá no dia 08 de abril de 2017, 

às 20h 30min, no CTG Tropeiros da Amizade, tendo a 

posse da nova patronagem. Lido os expedientes, o 

Presidente consultou o Plenário para ver da possibilidade 

de apreciar e votar, de forma imediata, os Projetos de Leis 
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que foram protocolados na Sessão. O Plenário concordou 

com a proposta. Assim, o Presidente apresentou para 

votação, os Projetos de Leis de números 021/17, 022/17, 

023/17, 024/17 e 025/17, de forma individual. Na votação 

do Projeto de Lei nº 021/17, o Vereador Paulo sugeriu que 

os valores que restaram dos recursos repassados pelo 

Governo Federal, deveriam ser bem aproveitados e 

aplicados para melhorias das duas academias de saúde. 

Depois de discutidos, os Projetos foram aprovados, por 

unanimidade. Dando continuidade, o Presidente 

determinou a leitura do Requerimento de nº 011/2017, do 

Vereador Luis Fernando Horst, solicitando ao Poder 

Executivo Municipal, a realização de uma parceria com a 

Empresa Logística RUMO, responsável pela Ferrovia do 

Município, a fim de fazer roçadas nos barrancos de toda 

a área que cruza o perímetro urbano do Município. O 

Vereador autor do requerimento esclareceu que, ao 

conversar com os policiais militares do Município, foi posto 

em discussão a realização de roçadas no entorno dos 

trilhos de trem, pois os “meliantes”, assim denominados 

pelos policiais, se escondem nos trilhos e possuem uma 

visão privilegiada das residências. Mencionou que sua 

pretensão era de propor ao Município para fazer um 

gramado no entorno dos trilhos no perímetro urbano, 

como uma forma de manter o local limpo e, ao mesmo 

tempo, fazer o embelezamento. Por fim, afirmou que 

acredita que a Empresa Logística Rumo iria ser parceira 

para concretizar a medida. O Presidente submeteu o 

Requerimento para a apreciação e votação, momento 

em que os vereadores parabenizaram o colega pela 

iniciativa, restando aprovado por unanimidade. O 

Presidente referiu que os moradores da localidade do 

Bairro Dois Lajeado (Batingão), estão com um projeto de 

se reunirem e os próprios moradores fazerem as roçadas, 

afirmando que o requerimento veio de encontro com a 
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iniciativa dos munícipes, parabenizando o colega. O 

Presidente questionou às Comissões, se havia algum 

parecer dos Projetos que estavam baixados. O Presidente 

das Comissões, o Vereador Paulo Germano Koste, 

atendendo ao questionamento, informou que não havia 

pareceres a serem apresentados. Na oportunidade, 

referiu que o Projeto de Lei nº 020/17, que institui o Fundo 

Municipal do Turismo e Conselho Municipal do Turismo, 

que está na Comissão de Constituição e Justiça para 

análise, envolve remuneração dos integrantes do 

Conselho e Fundo, gerando, assim, um impacto 

financeiro, solicitando, pois, que fosse baixado também 

para a Comissão de Orçamento e Finanças. O Presidente 

da Casa Legislativa acolheu a solicitação e, de imediato, 

remeteu o Projeto para a Comissão de Orçamento e 

Finanças. A seguir, o Presidente determinou a leitura das 

Indicações. Indicação nº 019/2017, do Vereador Adriano 

Horbach, indicando ao Poder Executivo Municipal, para 

que, dentro das possibilidades financeiras, seja adquirido 

equipamento de vídeo monitoramento de segurança, 

bem como seja procedida a instalação de câmeras no 

Município. Indicação nº 020/2017, do Vereador Luis 

Fernando Horst, indicando a instalação de sinaleiras na 

Avenida General Daltro Filho, esquina com a Rua 31 de 

Março, e serem ativadas nos horários de “pico”, quando 

há muito tráfego de pedestres e veículos. Indicação nº 

021/2017, do Vereador Luis Fernando Horst, indicando a 

criação de um sistema de cadastro para pessoas acima 

de 60 anos, consideradas idosas, e pessoas com 

dificuldade de locomoção temporária ou permanente, 

tenham preferência nas vagas de estacionamento 

específicas, de acordo com a Resolução Federal do 

CONTRAN nº 303 e 304/2008. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O 

Vereador Luis Fernando Horst, primeiramente, 

parabenizou a Administração pela iniciativa da 
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realização da Feira da Saúde, no dia 11 de março, na 

Praça Júlio Lengler, com a participação de mais de 100 

pessoas, onde foram feitos vários tipos de exames. Depois, 

informou que o Município recebeu a título de doação da 

Receita Federal da cidade de Cascavel, Paraná, oito 

veículos, sendo que alguns serão utilizados pela 

Administração em substituição a outros mais antigos e 

outros serão leiloados. Afirmou que, juntamente com o 

Prefeito Municipal, estão realizando tentativas de adquirir 

mais veículos através da Receita Federal da cidade de 

Foz do Iguaçu. Ainda, parabenizou o Município pela 

decoração de Páscoa na Praça e pela iniciativa da 

criação do Fundo e Conselho Municipal do Turismo. 

Observou que a equipe da Administração Municipal, 

encarregada para receber, no último final de semana, o 

grupo de pessoas que visitou o Município, realizando 

passeio e caminhadas pelo interior, colheu frutos positivos, 

valorizando o turismo local. Prosseguindo, o Presidente 

abriu espaço para que os colegas se manifestassem sobre 

a aquisição da usina asfáltica pelo Município, referida na 

Sessão anterior. Os colegas Ivair e Luis Fernando, 

questionaram sobre o funcionamento da usina, tendo o 

Presidente esclarecido as dúvidas. Os vereadores Ivair 

Zanchetti, representando o PTB, e Gilmar Dilkin, do PMDB, 

informaram que irão a Brasília para participar da Marcha 

dos Vereadores. O Presidente informou que lhe foi 

solicitado pela bancada do PMDB, autorização para que 

os vereadores do Partido se deslocassem a Porto Alegre, 

nessa semana, para participarem de uma reunião com 

Deputados da bancada, com despesas a serem 

suportadas pela Câmara, colocando ao Plenário para 

votação. O referido pedido foi aprovado, por 

unanimidade. Por fim, o Presidente colocou para 

apreciação e votação o ofício recebido da Câmara de 

Vereadores de Lajeado, solicitando Moção de Apoio 
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contra a PEC 287, que trata da Reforma da Previdência 

Social, preservando os direitos sociais. O Plenário aprovou 

a Moção, por unanimidade. Ao final, o Presidente 

agradeceu a presença de todos, convidando os 

presentes e a comunidade em geral, para participar da 

próxima Sessão, dia 03 de abril de 2017, às 19 horas. Nada 

mais havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 27 de março de 

2017. 
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